CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



Los futuros de acciones de EE.UU. y las acciones europeas se operaron con cautela, con la atención de los inversores centrada en cuán agresivo será el Banco Central Europeo en la lucha contra la inflación cuando anuncie su decisión sobre las tasas de interés más adelante.

Los contratos de Wall Street cambiaron poco después de un avance de casi el 2% en el S&P 500 y el Nasdaq 100 el miércoles. El índice Stoxx 600 de Europa cedió un avance inicial del 0,6% cuando los minoristas se desplomaron después de una advertencia de ganancias del propietario de Primark, Associated British Foods Plc.

La libra subió cuando la primera ministra del Reino Unido, Liz Truss, describió un plan para brindar alivio a los crecientes costos de la energía a los hogares y empresas británicos, lo que, según dijo, se espera que frene la inflación. Ha habido especulaciones generalizadas de que las propuestas de ayuda del gobierno requerirán más ventas de deuda para financiarlas, lo que podría aumentar los rendimientos de los bonos.

El indicador del dólar se mantuvo estable mientras los operadores evaluaban los comentarios de los funcionarios de la Reserva Federal sobre su compromiso de combatir la inflación. Los bonos del Tesoro subieron, y el rendimiento a 10 años cayó al 3,22%.

Los bancos centrales están caminando sobre la cuerda floja, moviéndose bruscamente para hacer frente a las presiones de los precios mientras se mantienen recelosos de provocar una contracción económica dañina en el proceso. El BCE toma el centro del escenario más tarde, con Bloomberg Economics pronosticando un aumento de la tasa de 75 puntos básicos para un endurecimiento de la carga inicial, incluso cuando la región se enfrenta a una crisis energética.

"Lo que estamos viendo en Europa es muy, muy preocupante, lo que está sucediendo allí es la peor crisis energética que hemos visto desde el embargo petrolero en los años 70", dijo Ryan Lemand, asesor de Securrency Capital de la junta, en Bloomberg Television. "Europa se enfrentará a una recesión, una de las peores recesiones que haya enfrentado y no creo que los activos de riesgo estén valorando esto correctamente".

Los funcionarios de la Fed reiteraron su determinación de controlar la inflación. La vicepresidenta Lael Brainard dijo que las tasas de interés deberán aumentar a niveles restrictivos, al tiempo que advirtió que los riesgos se volverían más bilaterales en el futuro. El presidente Jerome Powell hablará más tarde el jueves.

Los economistas de Goldman Sachs Group Inc. elevaron su pronóstico sobre el ritmo de

CLAVES DEL DÍA MERCADOS GLOBALES



aumento de las tasas de interés de la Fed y esperaban que la Fed aumentara 75 puntos básicos este mes y 50 puntos básicos en noviembre, por encima de los pronósticos anteriores de 50 puntos básicos y 25 puntos básicos, respectivamente. Prevén un movimiento de 25 puntos básicos en diciembre.

El informe Beige Book de la Fed dijo que las perspectivas de expansión económica de EE. UU. eran débiles, y agregó que el crecimiento de los precios mostraba signos de desaceleración.

Las acciones estadounidenses podrían caer un 25% más si la economía cae en una recesión, con los riesgos de un repunte sostenido de las acciones, según los estrategas de Deutsche Bank AG. Con las ganancias de la empresa a punto de caer, las valoraciones de las acciones aún altas y el riesgo de recesión acechando, el panorama fundamental para las acciones es desafiante, dijeron los estrategas.

En Asia, un indicador de las acciones de la región se recuperó desde el nivel más bajo desde 2020. El yen subió después de una reunión de altos funcionarios japoneses para discutir la caída de la moneda.

En otros lugares, el petróleo recortó una fuerte caída esta semana provocada por los riesgos de demanda del endurecimiento monetario y las tribulaciones de China por Covid: la megaciudad de Chengdu extendió un bloqueo de una semana en la mayoría de las áreas del centro.

Extraído de Bloomberg